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　大通西８丁目広場で開催された第90回

メーデー北海道集会に札幌市議団10人全員

で参加しました。「全区での当選、本当に

よかったね」「躍進おめでとう」と多くの

みなさんから激励を受けました。あらため

て選挙へのご支援に対しお礼を申し上げま

す。

　今回の札幌市議選で、20年ぶりに全区で

議席を得て10議席となり、市議会第３会派

となりました。この力をいかんなく発揮し、

公約を実現するために全力で頑張ります。

　選挙戦では"1000億円道路より福祉・くらしに予算を""福祉に冷たい自公相乗り市政に審判を"な

ど、「自公対共産党」の対決軸を鮮明にする論戦に全力あげ、党市議団の実績や値打ちを訴えまし

た。札幌市長選で渡辺たつお候補が都心アクセス道

路を"1000億円道路"とわかりやすく批判したことが、

「アクセス道、是か非か」「都心アクセス道が争

点」とマスコミでも報じられるなど対決軸をいっそ

う鮮明にしました。

メーデー北海道集会に10人全員で参加
札幌市議団が改選前７人から躍進！全区で議席

「1000億円道路より福祉・くらし」――対決軸鮮明に

「おめでとう！」

の激励あち

こちから

団長・会計　村上　ひとし

幹事長　　　小形　香織

政審会長　　太田　秀子

副政審会長　池田　由美

　　同　　　田中　啓介

 団員　　　 吉岡　弘子

　同　　　　佐々木　明美

　同　　　　長屋　いずみ

　同　　　　佐藤　綾

　同　　　　千葉　なおこ

　道新が行ったアンケートで、秋元市長候補の

中心政策の一つである「都心アクセス道路の整

備」について、秋元氏を推薦する与党の立憲民

主党（19人）と国民民主党（2人）の候補全員

が△（どちらでもない）を付けました。

　この道路の推進を、市民に胸を張って主張す

ることができない現状があらわれています。

○総務委員会　　　池田由美

○財政市民委員会　田中啓介（副委員長）、佐藤綾

○文教委員会　　　村上ひとし、長屋いずみ

○厚生委員会　　　太田秀子（委員長）、佐々木明美

○建設委員会　　　吉岡弘子

○経済観光委員会　小形香織、千葉なおこ

「都心アクセス道路の整備」に、
 全員が「どちらでもない」？　今期（第２５期）の日本共産党

札幌市議団の役員体制は、以下の

通りです。今後ともよろしくお願

いいたします。

常任委員会の分担
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